



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/11002

27/04/2020

24593

**AUTOR/A:** ECHÁNIZ SALGADO, José Ignacio (GP); RODRÍGUEZ HERRER, María Elvira (GP); VELASCO MORILLO, Elvira (GP); CALLEJAS CANO, Juan Antonio (GP); OLANO VELA, Jaime Eduardo de (GP); PASTOR JULIÁN, Ana María (GP); BORREGO CORTÉS, Isabel María (GP); GARCÉS SANAGUSTÍN, Mario (GP); ALMODÓBAR BARCELÓ, Agustín (GP); ROMERO SÁNCHEZ, Rosa María (GP); GAMARRA RUIZ-CLAVIJO, Concepción (GP)

### RESPUESTA:

La afirmación del Presidente del Gobierno se fundamenta, entre otras fuentes, en las cifras recogidas por la base de datos Our World In Data (<https://ourworldindata.org>), desarrollada por la Universidad de Oxford con la colaboración de investigadores de todo el mundo.

De acuerdo con los datos disponibles a 1 de junio, España es el sexto país del mundo con mayor número de pruebas PCR realizadas, con un total de 2.536.234, por detrás de Estados Unidos (16.936.891), Rusia (10.923.108), Alemania (3.952.971), Italia (3.910.133) e India (3.737.027).

Según esta misma fuente, España es también el décimo país de la Unión Europea en número de PCR realizadas en relación al tamaño de su población, con 54,25 por cada 1.000 habitantes. Nuestro país se sitúa por delante de países como Alemania (47,18), Reino Unido (31,59) o Países Bajos (20,38).

Cabe recordar que el Ministerio de Sanidad elabora los datos estadísticos e informes sobre la covid-19 a partir de la información que aportan las Comunidades Autónomas. Respecto al número de pruebas diagnósticas, los datos se publican de forma periódica en la web específica de la covid-19, a través del siguiente enlace:

[www.mscbs.gob.es/profesionales/saludPublica/ccayes/alertasActual/nCov-China/home.htm](http://www.mscbs.gob.es/profesionales/saludPublica/ccayes/alertasActual/nCov-China/home.htm)



En este sentido, hasta el 28 de mayo en España se han realizado más de 4 millones de pruebas: en concreto, 2.536.234 pruebas diagnósticas PCR y 1.527.609 test rápidos, lo que supone una tasa conjunta de 86,28 pruebas por cada 1.000 habitantes.

Por último, cabe indicar que el Ministerio de Sanidad ha aprobado la Estrategia de diagnóstico, vigilancia y control en la fase de transición de la pandemia de covid-19 indicadores de seguimiento, que pueden consultar en la página web del Ministerio:

[https://www.mscbs.gob.es/profesionales/saludPublica/ccayes/alertasActual/nCoV-China/documentos/COVID19\\_Estrategia\\_vigilancia\\_y\\_control\\_e\\_indicadores.pdf](https://www.mscbs.gob.es/profesionales/saludPublica/ccayes/alertasActual/nCoV-China/documentos/COVID19_Estrategia_vigilancia_y_control_e_indicadores.pdf)

Madrid, 03 de junio de 2020